



Comentario / Marco Fernández (Profesor de la Escuela de Gobierno del Tec de Monterrey)

“La Auditoría es un órgano fundamental para el Estado Mexicano, depende de la Cámara de Diputados, sus jefes son los diputados y tiene la función de revisar como se ejercen los recursos por el Gobierno Federal, por los gobiernos de los estados, de los municipios, por las empresas productivas del Estado. Ayer cuando se da a conocer el despido del Auditor encargado de evaluar, de hacer las auditorías que se hacen de desempeño, que implica observar que el ejercicio de los recursos públicos de los programas se haga de acuerdo a los objetivos de los mismos, cuando él calcula los costos de la cancelación del Aeropuerto de Texcoco, se molesta el Presidente, Hacienda trata de decir ‘no es cierto, fue menos’, el auditor superior, David Colmenares, inmediatamente después de la mañana del Presidente, recula. La Cámara de Diputados en una serie de reuniones lo llama a comparecer a este auditor y al final, los datos se confirman y ahí ya nadie dijo nada”.

<https://drive.google.com/file/d/1R1Qq41ztX9SfVWUimZi23uTj9h1FrRRA/view>